

Las Águilas viven el peor arranque de la era Jardine

En su tercer torneo al frente de las Águilas, este ha sido el peor en cuanto a resultados tras 5 jornadas disputadas.

Las Águilas del América han acumulado su tercer descalabro del torneo a manos de los 'Camotereros' de Puebla y tras cinco jornadas de este Apertura 2024, oficialmente se ha convertido en el peor

arranque para la institución 'Azulcrema' desde que André Jardine llegara al mando del equipo hace ya más de un año. El estratega brasileño llegó a Coapa en un entorno hostil, con muchas críticas en sus inicios, pero, a su debido tiempo, le regresó a este equipo su poderío y les trajo su primer bicampeonato de los torneos cortos, así como un par de títulos más. Son el rival a vencer ahora que buscan convertirse en el primer tricampeón bajo este sistema de competencia. Sin embargo, este arranque no está siendo genuinamente prometedor.



SECCIÓN B

LUNES 26 DE AGOSTO DE 2024



PELOTEO

Heriberto Murrieta

Camión camotero

El Puebla le hizo ver su suerte al América. Con un planteamiento ultradefensivo, perfectamente válido, el conjunto camotero dio la gran campanada del torneo.

Una verdadera cátedra del entrenador José Manuel de la Torre de cómo pararse bien y defender la mínima ventaja. Fútbol destructivo, más que constructivo. Poco vistoso, ciertamente, pero efectivo.

Ante la operación de Igor Lichnovsky, el equipo bicampeón arrancó con Araujo y Cáceres en la defensa central. El charrúa ya no salió al campo para la segunda mitad, elevando el número de lesionados del equipo comandado por el brasileño André Jardine.

A propósito de Lichnovsky, sus compañeros mostraron una pancarta en la que le manifestaban su solidaridad tras ser operado de la radilla pero contradictoriamente el chileno los dejó botados. En un acto de mal gusto y falta de compañerismo, en cuanto pudo se largó a la Arena Ciudad de México a ver la pelea de exhibición de Floyd Mayweather, en lugar de quedarse en el estadio a verlos jugar contra el equipo de la franja.

El América tendrá que mejorar considerablemente si desea ganarle al Cruz Azul, en una reedición de la final del torneo anterior, el próximo sábado en el mismo escenario de la Ciudad de los Deportes.

Mientras tanto, el equipo de Santos Laguna llegó a 15 partidos sin ganar. Por su parte, el Guadalajara sacó un merecido empate de la cancha de los Tigres. Gignac falló un penalty, pero luego se resarcó marcando un tanto de excelente factura. No desmereció el gol de Alvarado, un alarde de técnica individual. Las Chivas mejoraron en volumen de juego, cohesión, posesión y ritmo.

En este marco de la jornada cinco, el equipo de los Pumas sigue defendiéndose muy mal. En un partido atiborrado de errores, cayó ante el Atlas. Noche amarga del voluntarioso Chino Huerta, que anduvo errático e inclusive falló un penalty ante la figura del arquero colombiano Camilo Vargas.



FÚTBOL MEXICANO

Tabla general de la Liga MX: Apertura 2024, jornada 5



Cruz Azul reafirma su super liderato, mientras que Querétaro está firmando uno de los peores arranques de los torneos cortos.

Con la conclusión del encuentro entre los Diablos Rojos de Toluca frente al Atlético de San Luis en la 'Bombonera', ha llegado a su final la quinta jornada del torneo Apertura 2024 de la Liga MX. El retorno oficial del campeonato mexicano luego de que todas las escuadras locales quedarán fuera de la controvertida Leagues Cup.

Habría muchas interrogantes sobre cómo afectaría dicho torneo internacional a los clubes mexicanos por detener de forma tan abrupta el torneo. Uno que tenía muchas interrogantes al respecto era la 'Máquina Celeste' de Cruz Azul, pues antes de partir al certamen ante clubes de la MLS, ya era el súper líder del torneo, sin embargo, ya en el cotejo extranjero, los 'Celestes' no pudieron ganar un solo encuentro dentro del tiempo reglamentario, hasta que finalmente fue eliminado en la fase de octavos de final ante los 'Cañoneros' de Mazatlán.

Aquello parece no haber afectado del todo a los dirigidos por Martín Anselmi dado que, en su regreso al balompié mexicano, derrotaron con cierto sufrimiento a los Gallos Blancos de Querétaro para recuperar el primer lugar de la clasificación por encima de unos Rayados de Monterrey que también cuentan 13 unidades, pero habiendo disputado un partido más.

Por el contrario, quienes están firmando uno de los peores arranques para cualquier equipo en la historia de los torneos cortos son los susodichos Gallos Blancos de Querétaro que llevan 6 derrotas en 6 partidos considerando que la semana pasada, adelantaron un encuentro de la jornada 13 ante el Atlético de San Luis. Se le está agotando el crédito a un Mauro Gerck, aunque la realidad, es que han habido partidos en que su equipo había merecido más, y terminó imponiéndose la diferencia de planteles.

Así quedó la tabla al finalizar la quinta jornada

Cruz Azul -	13 pts
Monterrey -	13 pts
Toluca -	11 pts
Tigres -	11 pts
Atlas -	11 pts
Tijuana -	11 pts
Pumas -	10 pts
A. de San Luis -	8 pts
Chivas -	8 pts
Necaxa -	7 pts
Puebla -	7 pts
América -	6 pts
Mazatlán -	4 pts
León -	4 pts
Pachuca -	4 pts
Santos -	2 pts
FC Juárez -	1 pts
Querétaro -	0 pts

LEAGUES CUP

Así el ranking final de los equipos mexicanos en Leagues Cup

El torneo norteamericano ha terminado dando como campeón al conjunto de Columbus Crew.

La nueva edición de la Leagues Cup ha llegado a su fin y por segundo año consecutivo, la Liga MX consumó un rotundo fracaso al no pelear por el campeonato con sus respectivos equipos. Equipos como Chivas, Monterrey y León no pudieron y se fueron eliminados del torneo en la primera fase al tener resultados desastrosos.

De acuerdo a Ricardo Salazar, el club mexicano mejor posicionado fue Mazatlán debido a que llegó a la ronda de los cuartos

de final al igual que el América. En novena posición finalizaron los Tigres, mientras que Toluca se quedó con el décimo lugar y Cruz Azul con el 14.

Dos peldaños más abajo finalizaron los Pumas de la UNAM, además el puesto 22 fue para los Bravos de Ciudad Juárez y el 27 fue del Atlas. Así mismo, Necaxa está en el lugar 30, Santos en el 31 y Pachuca se quedó con el 32.

Cabe mencionar que las Chivas Rayadas del Guadalajara, Rayados de Monterrey y el León fueron los peores equipos del fútbol mexicano en el torneo dado a que no superaron la primera ronda. La próxima edición de la Leagues Cup será hasta el mes de julio del 2025 con sedes por confirmar.



Necaxa

Necaxa y el balón parado como su principal aliado

Los Rayos se han caracterizado este torneo por generar peligro cada que el balón no está en movimiento; la contra también les favorece. Así 7 de sus 11 goles.

Desde el año anterior, los Rayos del Necaxa han dado mucho de qué hablar por la manera con que le han plantado cara al resto de la Liga MX, pues no solo supieron reunir talento en cada una de sus líneas (José Paradelo, Agustín Palavecino, Ezequiel Unsain, Diber Cambindo), sino que también, lograron establecer un estilo bastante atractivo al momento de poner a rodar el balón. Los resultados empiezan de a poco

a verse, y el mérito es enorme al considerar las oscuras temporadas que le preceden a esta actual versión de los hidrocálidos. Bajo el mando de uno de los pocos estrategas mexicanos que aún existen en el Balompié Azteca (Eduardo Fentanes), y una pizarra planificada que jornada tras jornada luce más efectiva, el conjunto de Aguascalientes actualmente marcha en la casilla 10 de la tabla general, con siete unidades (solo seis por debajo de Monterrey, quien va de sublíder con un partido jugado más), y una inercia de goleadas que se presta a la ilusión entre los seguidores.

Su efectividad a balón parado y aprovechamiento de contragolpes. No obstante, nada de lo antes mencionado sería realidad sin el trabajo que hay detrás de cada partido, pues no es casualidad que de los 11 goles anotados al momento

entre Liga MX y Leagues Cup, siete hayan sido provenientes de la táctica fija, o de la reacción tras el robo del esférico. ¡Así es! El 63 por ciento de sus aciertos provienen del balón parado en conjunto con el contragolpe, factor interesante, al tomar en cuenta lo complicado que resulta el acertar con la completa atención del rival encima, o bien, cuando solo tienes dos o tres toques para llegar al área contraria y terminar la jugada.

La siguiente jornada enfrentarán a un viejo conocido (Ignacio Ambríz); no obstante y a pesar de la desventaja que podría significar tal situación, se espera que la racha positiva de los Rayos se mantenga, en el entendido del mal paso con que arriban los Laguneros, pues de momento son el segundo equipo con menos goles a favor (3), y el tercero con más tantos en contra (10).



Factor Lichnovsky: América ha perdido 3 de 4 partidos en Liga MX con la ausencia del chileno

En lo que va del Apertura 2024, las Águilas han afrontado cuatro partidos sin el central de 30 años, tres fueron derrota.

El pasado sábado, las Águilas han extendido la crisis que viven desde la eliminación en Leagues Cup al caer por la mínima diferencia como locales ante los 'Camoteros' de Puebla. Previo a dicho compromiso, la institución 'Azulcrema' realizó un pequeño homenaje para su central, Igor Lichnovsky, con quien no podrán contar por el resto del semestre debido a la operación de rodilla a la que tuvo que ser sometido tras la rotura de ligamento que sufrió ante Colorado Rapids.

Ante esta baja, inicialmente se mencionó que la directiva no buscaría un reemplazo y André Jardine debería jugársela con lo que tiene para el resto del campeonato (en el que de por medio está la final de la Champions Cup ante el Columbus Crew de la MLS) sin embargo, ayer quien también tuvo que salir por lesión fue Sebastián Cáceres y no solo eso, la estadística muestra que el América ha sufrido cada que ha tenido que prescindir del chileno. Así que probablemente deban replantearse el buscar un refuerzo.

Factor Lichnovsky
Dentro de las cinco jornadas que van del presente Apertura 2024, el andino de 30 años ha estado

ausente en cuatro compromisos, tres de los cuales fueron derrota para el América. Si por el contrario tomamos en cuenta los 3 partidos de Leagues Cup en los que Igor fue titular indiscutible, América ganó dos y empató el último (aunque después perdió en penales).



Liga MX

André-Pierre Gignac hace historia al superar a 'Tuca' Ferretti en la tabla de goleadores históricos de la Liga MX

El delantero francés sigue escribiendo su leyenda en el fútbol mexicano, al marcar su gol número 183 en la Liga MX, superando a Ricardo 'Tuca' Ferretti.

En un partido lleno de emociones, André-Pierre Gignac volvió a demostrar su calidad goleadora al marcar un tanto crucial ante las Chivas de Guadalajara. Este gol no solo sirvió para empatar el partido, sino que también representó un hito histórico en su carrera en México.

Superando a una leyenda
Con este gol, Gignac superó la marca de 182 goles de Ricardo 'Tuca' Ferretti, convirtiéndose en el máximo goleador histórico de Tigres UANL. Es importante destacar que Ferretti no solo fue su entrenador durante varios años, sino también una figura legendaria en el fútbol mexicano.

La relación entre Gignac y Ferretti fue fundamental para el éxito de Tigres. Durante su tiempo juntos, ambos lograron conquistar múltiples títulos de Liga MX, la Concacaf Champions League y el Campeón de Campeones. Esta sociedad exitosa consolidó a Tigres como uno de los equipos más poderosos del fútbol mexicano.

André-Pierre Gignac ha dejado una huella imborrable en el fútbol mexicano. Su llegada a Tigres revitalizó al equipo y lo convirtió en uno de los protagonistas del fútbol mexicano. Su legado trasciende los números y se convierte en una leyenda para la afición de Tigres y para todo el fútbol mexicano.

Gignac en el lugar 12 de los goleadores históricos
Con su último gol, Gignac no solo superó a 'Tuca' Ferretti, sino que también se acercó a otros grandes goleadores de la Liga MX, como Ricardo Peláez y Roberto Alves 'Zaguez'. Actualmente se encuentra en la duodécima posición de la tabla histórica de goleadores, y su ambición es seguir escalando posiciones.

Logros individuales de Gignac

Además de los títulos colectivos, Gignac ha acumulado numerosos reconocimientos individuales. Su capacidad goleadora y su liderazgo dentro del equipo lo han convertido en uno de los jugadores más queridos por la afición de Tigres.

André-Pierre Gignac ha dejado una huella imborrable en el fútbol mexicano. Su llegada a Tigres revitalizó al equipo y lo convirtió en uno de los protagonistas del fútbol mexicano. Su legado trasciende los números y se convierte en una leyenda para la afición de Tigres y para todo el fútbol mexicano.



la Mejor 96.5
¡AQUÍ NOMÁS!

ALICAMEDIOS
7 A 8 AM
Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© @ LAMEJORDEIXTLAN96.5FM LAMEJORDEIXTLAN96.5FM

Liga MX

Jornada gris de los 'cuatro grandes' en la Liga MX



Cruz Azul dio la cara por los 'cuatro grandes' del futbol mexicano.

La Liga MX volvió a su actividad con una jornada 5 en la que Cruz Azul sacó la casta por los 'cuatro grandes'. América, Chivas y Pumas no pudieron ganar sus respectivos duelos, siendo la derrota de las Águilas el resultado más sorprendente del fin de semana.

Las acciones iniciaron en la Corregidora con el contundente triunfo de Cruz Azul sobre Querétaro que le permitió acabar como el líder general este fin

de semana. Después, Mazatlán sorprendió con una goleada a Pachuca, mientras que Tijuana y Monterrey dividieron puntos en un gran partido que ofrecieron ambas escuadras.

Necaxa propinó la segunda jornada de la fecha 5 al meterle tres goles a los Bravos de Juárez en un partido que abrió la apretada agenda del sábado. Ya por la noche, León y Santos empataron a un gol, Atlas aprovechó la localía para derrotar a los Pumas, mientras que Tigres y Chivas también igualaron en un vibrante juego en el 'Volcán'.

La sorpresa de la jornada la dio Puebla quien derrotó a domicilio

al América por la mínima diferencia. Las Águilas han caído de nivel y hoy están fuera del top 10 de la clasificación. Finalmente, Toluca cerró la actividad con un triunfo sobre Atlético San Luis en un partido donde ya probó lo que es la vida sin Maxi Araujo.

Los resultados de la jornada 5, Apertura 2024

- Querétaro 0-2 Cruz Azul
- Mazatlán 3-0 Pachuca
- Xolos 2-2 Monterrey
- Necaxa 3-0 FC Juárez
- León 1-0 Santos
- Atlas 2-1 Pumas
- Tigres 1-1 Chivas
- América 0-1 Puebla
- Toluca 2-1 Atlético San Luis

'Checo' Pérez

¿En qué lugar quedó Checo Pérez en el GP F1 de Países Bajos? Puesto y puntos en el Mundial

El piloto mexicano sumó ocho puntos en Zandvoort.

El campeonato mundial de constructores está al rojo vivo en este inicio de segunda mitad de temporada de la Fórmula 1. El Gran Premio de los Países Bajos nos trajo una paliza de McLaren con Lando Norris con la cual el equipo de Woking ya es una amenaza a Red Bull que sumó 26 puntos con el segundo lugar de Max Verstappen y el sexto sitio de Sergio Pérez.

'Checo' Pérez careció de ritmo de carrera este domingo y sucumbió ante los Ferrari. Charles Leclerc y Carlos Sainz fueron los pilotos que rebasaron a Pérez en pista para dejarlo fuera del Top 5 de la carrera. Con ello, Pérez sumó ocho puntos para mantenerse en el séptimo lugar en el mundial de pilotos con 139 unidades

Así va el mundial de pilotos de la F1 2024

- Max Verstappen | 295 pts
- Lando Norris | 225 pts
- Charles Leclerc | 192 pts
- Oscar Piastri | 179 pts
- Carlos Sainz | 172 pts
- Lewis Hamilton | 155 pts
- Sergio Pérez | 139 pts
- George Russell | 122 pts
- Fernando Alonso | 50 pts
- Lance Stroll | 24 pts
- Nico Hulkenberg | 22 pts
- Yuki Tsunoda | 22 pts
- Daniel Ricciardo | 12 pts
- Pierre Gasly | 8 pts
- Oliver Bearman | 6 pts
- Kevin Magnussen | 5 pts
- Esteban Ocon | 5 pts
- Alexander Albon | 4 pts

Guanyu Zhou | 0 pts
Valtteri Bottas | 0 pts
Logan Sargeant | 0 pts

Así marcha el mundial de constructores de la Fórmula 1 2024
El campeonato de constructores se encuentra al rojo vivo. En Zandvoort, McLaren sumó 38 puntos por los 26 de puntos de Red Bull y con esto la diferencia entre ambos es de 30 unidades en el mundial. McLaren es ahora el mejor equipo de la F1 y si sigue en este ritmo podría rebasar a Red Bull que al parecer no sabe como responder.

- Red Bull | 434 pts
- McLaren | 404 pts
- Ferrari | 370 pts
- Mercedes | 277 pts
- Aston Martin | 74 pts
- RB | 34 pts
- Haas | 27 pts
- Alpine | 13 pts
- Williams | 4 pts
- Kick Sauber | 0 pts



Viaja a Guadalajara

Y llega en 3 hrs.

Costo App y Web:

\$405 TEP-GDL
\$364 GDL-TEP

CONOCE MÁS

www.tepicplus.com

33 1526 6794

33 3111 8780

*TIEMPOS TOMADOS DE TERMINAL ZAPOPAN A TEPIC *LOS TIEMPOS MOSTRADOS ESTÁN SUJETOS A CONDICIONES DE TRÁFICO Y CLIMA.*(1) PRECIO APLICA COMPRANDO TU VIAJE SENCILLO EN WEB O APP (2) PRECIO APLICA COMPRANDO TU VIAJE REDONDO EN WEB O APP *PRECIOS CORRESPONDEN A LAS TARIFAS VIGENTES DE ADULTO *NO VÁLIDO CON OTRAS PROMOCIONES.



REGRESO A CLASES

Contrata hoy tu plan previsor funerario y empieza a pagar en Octubre.

Aplican restricciones, no aplica con otras promociones.

Válido al 31/08/2024.

Llámanos al: 311 218 3691

www.bellorecuerdo.com

Leagues Cup

Columbus Crew: El campeón de la Leagues Cup sin enfrentar a un equipo mexicano

El Columbus Crew fue campeón de la Leagues Cup 2024 de manera sorprendente, ya que a lo largo de todo el torneo no se enfrentó a ningún equipo de la Liga MX.

El Columbus Crew logró una hazaña histórica al conquistar la Leagues Cup 2024 sin tener que enfrentar a ningún equipo mexicano. A diferencia de otros equipos que tuvieron que superar rivales de la Liga MX en las primeras rondas, el Crew avanzó en el torneo enfrentando exclusivamente a clubes de la MLS.

En su camino hacia la final, el Columbus Crew demostró un gran nivel de juego y contundencia. En dieciséisavos de final, goleó al Sporting Kansas City por 4-0, mostrando una superioridad clara desde el inicio del torneo. Posteriormente, en octavos de final, superó al Inter de Miami por 3-2 en un partido muy disputado.

La semifinal fue uno de los partidos más emocionantes del torneo. El Columbus Crew se

enfrentó al New York City FC, un equipo que también había demostrado un gran nivel. El partido se definió en la tanda de penales, donde el Crew mostró una gran efectividad y avanzó a la final.

En la final, el Columbus Crew se enfrentó al Los Angeles FC, otro equipo de la MLS. El partido fue muy reñido, pero el Crew logró imponerse y levantar el trofeo de campeón. Con esta victoria, el Crew demostró que es uno de los equipos más fuertes de la MLS.

El hecho de que el Columbus Crew haya ganado la Leagues Cup sin enfrentar a ningún equipo mexicano ha generado gran debate en el mundo del fútbol. Algunos consideran que esto resta valor al título, mientras que otros argumentan que el nivel de competencia en la MLS es cada vez más alto y que el Crew demostró ser el mejor equipo del torneo.

Columbus perdió la final de Concacaf ante Pachuca. Pachuca se coronó campeón de la Copa de Campeones de la CONCACAF por sexta vez al derrotar 3-0 a Columbus. El delantero venezolano Salomón Rondón abrió el marcador a los 12 minutos con un toque preciso tras un pase filtrado y luego, a los 67 minutos, anotó su segundo gol con una media vuelta. Miguel Rodríguez aseguró la victoria al marcar un potente zurdazo al minuto 32.



Columbus Crew vs América en el Campeones Cup. Las Águilas del América, tras un año de dominio en el fútbol mexicano, se preparan para la Campeones Cup 2024, donde enfrentarán al Columbus Crew, campeón de la MLS. Este emocionante duelo se disputará el miércoles 25 de septiembre en el Lower.com Field, a la 5:30 horas tiempodel centro de México.



Fútbol

Carlos Vela y un futuro incierto; el retiro es opción

Durante la transmisión de la final de la Leagues Cup, se reveló una noticia que sorprendió al mundo del fútbol: Carlos Vela estaría considerando seriamente el retiro.

Carlos Vela, reconocido jugador mexicano, podría estar al borde del retiro, según lo revelado por Paco Arredondo, reportero de TUDN, durante la final de la Leagues Cup en la que el Columbus Crew derrotó 3-1 al LAFC, antiguo equipo de Vela. Esta noticia fue transmitida en vivo por Andrés Vaca, quien señaló que Vela está considerando seriamente poner fin a su carrera.

La carrera de Carlos Vela ha sido notable, marcada por su talento y momentos brillantes, pero también por decisiones que lo mantuvieron alejado de la Liga MX, a pesar del interés de varios equipos mexicanos. Ahora, tras varios meses de inactividad luego de su salida del LAFC, la posibilidad del retiro parece ser una opción real para el jugador apodado 'Cracklitos'.

Durante la transmisión de la final, surgió la pregunta que muchos aficionados y expertos del fútbol mexicano se han hecho: "¿Qué equipo de la Liga MX no quisiera a Carlos Vela?" Aunque en el pasado hubo intentos de traer a Vela de vuelta a México, estos nunca se concretaron, y su carrera parece acercarse a su desenlace sin haber jugado en la liga de su país natal.

La noticia del posible retiro de Vela ha dejado a muchos aficionados con sentimientos encontrados. Por un lado, su talento y legado en el fútbol mexicano son indiscutibles; por otro, su decisión de no jugar en la Liga MX deja una sensación de oportunidad perdida tanto para él como para el fútbol mexicano.

El futuro de Carlos Vela sigue siendo incierto, y aunque el retiro parece ser una posibilidad, aún queda la pregunta de si algún equipo de la Liga MX logrará convencerlo de un último desafío antes de colgar los botines. Lo que es claro es que, independientemente de su decisión, Vela dejará una huella significativa en la historia del fútbol mexicano.



Desde 1972,
creando
comunidades.

Somos una empresa desarrolladora inmobiliaria, con más de medio siglo creando fraccionamientos de lote residencial y vivienda, en la zona metropolitana Tepic-Xalisco.

Encuétranos en:



/pinsalica



311 214 1802

PINSA

Desarrollos
Inmobiliarios
Álica®

